

LE CIMETIÈRE PROTESTANT (1846c)

THE PROTESTANT CEMETERY (1846c)

Ce cimetière était réservé aux protestants venus travailler pour William Price. On y retrouve une quinzaine de pierres tombales et une fosse commune à l'extrémité arrière gauche. Vous pouvez constater l'omniprésence de la famille Blair dont Robert Blair, surintendant de Price à la Grande-Baie. Cet endroit, longtemps perçu comme un lieu « maudit » par les catholiques, a reçu sa dernière inhumation vers 1920.



This cemetery was reserved for the Protestants who came to work for William Price. There are about 15 tombstones and a common grave in the left-rear section. The Blair family omnipresence can be easily noticed, among which Robert Blair who was Price superintendent in Grande-Baie. This place, long considered as a “damned” location by the Catholics, saw its last burial around 1920.

Le cimetière protestant, début du XX^e siècle (collection du Musée du Fjord)

The Protestant cemetery, beginning of the 20th century (Musée du Fjord collection)

Tiré de la brochure «La Baie, une ouverture sur le fjord»
Validation historique : Mario Lalancette
Traduction : Paul Chrétien
c : provient du mot latin «circa» qui signifie «environ»

Ville de
Saguenay

Culture,
Communications et
Condition féminine
Québec

Villes et villages
d'art et de patrimoine

*Taken from brochure La Baie, a window onto the fjord
Historical validation: Mario Lalancette
Translation : Paul Chrétien*